

市内各地で行われたイベントやまちの話題を紹介。市ホームページ「街フォト」もご覧ください。



#1 深まる秋 市内が錦に彩られる



①



市内各所で、カエデなどの葉が色づき、秋ならではの鮮やかな景色が広がりました。

- ①本山寺
- ②神峯山寺
- ③摂津峡
- ④摂津峡公園もみじ谷
- ⑤今城塚古墳公園
- ⑥ポンポン山登山道



③ ④ ⑤ ⑥

#2 JR高槻駅で新たな企画 棋士らの声でアナウンス



関西将棋会館が本市へ移転して1周年を記念し、JR高槻駅では11/17から日本将棋連盟所属棋士による駅構内アナウンスが開始。朝夕、15分毎に流れる棋士らの声が、駅に将棋のまちならではの雰囲気を添えています。

#4 全国障害者スポーツ大会 市内在住の2選手が優勝



全国障害者スポーツ大会で優勝した市内在住の勝部颶馬さん(水泳、写真右)と松富瑠也さん(ボウリング、写真中央)が11/26、濱田市長に喜びを報告しました。2人は「楽しんで競技ができました」「メダルの重みを感じます」と話しました。

#6 富田地区で受け継がれる 冬の風物詩・新酒造り



池田、伊丹と並び「北摂三銘酒」の一つに数えられる酒の名産地である富田地区で、冬の風物詩・新酒造りが本格化しています。12/4、酒造りの伝統を守る2軒の酒蔵では、職人がもろみをかき混ぜる櫻入れ(かいりえ)などに精を出していました。

#3 バトンツーリング大会 阿久根さんが世界一に



市内在住の高校2年生・阿久根あかりさんが12/8、イタリアで開催されたバトンツーリングの世界大会で優勝したことを濱田市長に報告。3年連続で出場し、初優勝を手にした阿久根さんは「楽しく演技することができました」と話しました。

#5 鵜殿のヨシでよしず作り 上牧小学校の児童が挑戦



上牧小学校の4年生が11/27、鵜殿のヨシ原のヨシを使ってよしず作りに挑戦しました。児童たちは悪戦苦闘しながらも1本ずつ丁寧に編み込み「きれいにそろえるのが難しかったけど楽しかった」と笑顔で話していました。

#7 ダブルダッチの世界大会 市民所属のチームが出場



市民らで構成されるダブルダッチチームメンバー5人が11/17、全国大会で優勝し、世界大会に出場することを濱田市長に報告。チームを代表し中野湊介さん(写真右から3人目)は「良い結果が残せるよう練習を頑張ります」と話しました。

CONTENTS

特集 うつわの記憶

- 10 新年のごあいさつ
- 12 クローズアップ1
伝統芸能文化を未来へ
- 16 クローズアップ2
地震発生!
避難生活はどこで?
- 20 クローズアップ3
教育レポート
全国学力・学習状況調査
- 24 イベントナビ
- 37 キラリカルチャー
- 38 ヘルスケア
- 39 市政インフォ
- 44 すくすくタイム
- 46 おでかけDAYS

CHECK ID 110339

特殊詐欺 市内の被害5億円超



「ニセ警察詐欺」
急増ご注意

広報誌は
市ホームページにも掲載

※QRコードは株デンソーウェーブの
登録商標です



ID 020631

市の手続きや制度、催しなどのお問い合わせは
市コールセンター

TEL072-674-7111(年中無休)

平日8:00~19:00

土・日・祝日・年末年始(閉店日)9:00~17:00

FAX072-674-7050(24時間受け付け)

高槻市人口 343,978人(-224)
世帯数 166,753世帯(-46)
※11月末現在(前月比)